## Mensaje del Presidente de la República en la XIV Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite

Message from the President of the Republic, in the 14<sup>th</sup> International Conference on Oil Palm

Álvaro Uribe V.1

Cartagena, septiembre 23 de 2003

¡Tengo mucha confianza en el futuro de la palma de aceite!

Este Gobierno se ha comprometido con el incremento de la producción competitiva de aceite crudo de palma. Buscamos sustituir las importaciones de aceite y penetrar los mercados externos.

Estamos resueltos a mejorar los ingresos de los productores y a generar nuevas fuentes de empleo permanente. Con creces hemos superado la meta que inicialmente establecimos de nuevas hectáreas sembradas, hoy contamos con diecinueve mil hectáreas y lograremos la meta de veinte mil que se propuso finalmente para el año.

Confiamos en los beneficios que traerán a este sector el Centro Nacional de Investigación en el Magdalena Medio, que empezará a funcionar el próximo 7 de octubre, y la Ley 818, que concede exención tributaria a nuevas plantaciones. Con el arduo trabajo de ustedes, vamos avanzando en el tema de oleoquímica y producción limpia. Hagamos votos para que todo marche bien y con la celeridad que demanda la vida empresarial moderna.

La confianza de ustedes en este Gobierno alienta nuestros esfuerzos por consolidar la seguridad democrática, pieza clave sin la cual es impensable la reactivación económica, la inversión en nuevos proyectos productivos y el florecimiento de oportunidades para tantos colombianos que lo anhelan.

Tal vez ningún sector como el de palma ha vivido tan agudamente el problema de la violencia. Desde la década del 70 Urabá vio desaparecer ese emporio que fue Coldesa, construido con capital holandés y trabajo colombiano. El secuestro puso en entredicho las plantaciones en el Cesar. Hoy no solamente todos los cultivos son sostenibles, sino que la perspectiva de crecimiento es inconmensurable.

<sup>1.</sup> Presidente de la República de Colombia.

Para lograr la prosperidad es imperativa una reforma profunda a nuestras instituciones, y desterrar el clientelismo y la corrupción en el manejo del Estado. Para promover una política social eficaz, urge reducir el déficit fiscal y controlar el gasto público burocrático e ineficiente. El Referendo que estamos convocando es uno de los instrumentos en el camino correcto para lograrlo.

Este Gobierno no es milagroso, pero no descansará un minuto en su propósito de conquistar un Estado eficaz que brinde protección y bienestar a cada uno de sus ciudadanos.

Colombia está decidida a recuperar la presencia del Estado en cada rincón de su territorio. Nuestra política de Seguridad Democrática nos permitirá recuperar la confianza del mundo en Colombia y dinamizar el comercio exterior.

Felicitaciones a la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, a su centro de Investigación de Palma de Aceite, Cenipalma, por la organización de este gran evento, donde cultivadores, industriales e investigadores analizarán la problemática tecnológica y socioeconómica de este sector agroindustrial. Gracias a todos los asistentes, y a las delegaciones de los distintos países que nos acompañan.

En nombre del pueblo colombiano, que tanto espera de la solidaridad y patriotismo de sus empresarios, agradezco esta muestra de confianza en el futuro de nuestra Patria.